

SELE FEMENINA LE GANÓ A VENEZUELA EN FÚTBOL Y EN GOLPES

# Güilas ganaron bronce en boxeo

◆ **ANDRÉS MORA M.**  
andres.mora@lateja.co.cr

**La sele femenina** se trajo la medalla de bronce de los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Veracruz.

El golpe, 3-2, fue tan fuerte para las venezolanas que no lo soportaron y se les fueron encima a las ticas cuando cayó el tercer pepino.

La bronca se puso ruda, pero las ticas hasta en los golpes lograron hacer la tarea y no se les arrugaron a las suramericanas, quienes se calentaron feo por el pepino que recibieron al final de la mejenga.

Enfrentar a las venezolanas no fue un jamón, de hecho el gol del triunfo cayó al minuto 90, justo cuando todo apuntaba a la definición por medio de los penaltitos.

En la primera parte, apenas al minuto 11, se empezó a complicar la cosa porque Venezuela clavó el primer pepino por medio de Franyelli Rodríguez.

Por dicha las muchachas no se cayeron y muy rápido empataron la mejenga y un minuto después del gol venezolano apareció Carolina Venegas para poner el 1-1 en el marcador.

Las ticas pudieron irse arriba con un remate de Melissa Herrera, pero la pecosa pasó besando el marco venezolano.

Lamentablemente para las aspiraciones costarricenses al mi-



**Lixy Rodríguez recibió un patadón de una venezolana.**MELISSA FERNÁNDEZ

nuto 22 Daniuska Rodríguez otra vez puso arriba a las suramericanas y de nuevo la cosa se puso cuesta arriba para las güilas nuestras.

Con el 2 por 1 en contra las ticas tuvieron que replantear el juego durante el descanso, pues la mala definición les estaba costando muy caro.

**Remontada.** En la segunda parte las ticas salieron decididas y al '55 por fin cayó el 2 por 2 por intermedio de Cristín Granados.

A partir de ese momento la sele tomó el control del juego, pero seguía fallando goles, ni Melissa ni

Karla Villalobos podían meter la pecosa dentro del marco venezolano. La nervia iba en aumento.

Mientras tanto las venezolanas golpearon que daba gusto tratando de frenar los ataques de las chiquillas nacionales.

El gol de bronce cayó pasado el minuto noventa cuando por fin Melissa la metió y puso el definitivo 3 por 2.

Las rivales se chimaron que da gusto y se les fueron a golpes a las ticas. Antes del pitazo final salieron expulsadas tres jugadoras de Venezuela y dos costarricenses por haberse dado de mecos.



**A Shirley Cruz la agarraron de las mechas, pero no se arrugó.**MELISSA FERNÁNDEZ



**La Sele cerró un gran año con la medallita.** CORTESÍA FEDEFUTBOL